
ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO VELHO

EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO - EMDUR
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO DE

ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO –
EMDUR, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE OUTUBRO DO ANO DE

DOIS MIL E VINTE QUATRO.

No primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e
quatro (1º/10/2024), no horário agendado das 09 (nove) horas,
de modo virtual, com uso do aplicativo da internet “Google
Meet”, no endereço https://meet.google.com/bzj-oixg-nkh, em
Assembleia Geral Ordinária do Conselho de Administração –
CONSAD da Empresa de Desenvolvimento Urbano – EMDUR
do Munícipio de Porto Velho/RO, reuniram-se os Membros
JOSÉ ROBÉRIO ALVES GOMES, Presidente do Conselho
de Administração da EMDUR, portador do CPF nº
351.727.892-00; GUSTAVO BELTRAME, Primeiro Vice-
Presidente do Conselho de Administração da EMDUR,
portador do CPF nº 277.241.918-59; VICTOR DE
OLIVEIRA SOUZA, segundo Vice-Presidente do Conselho
de Administração da EMDUR, portador do CPF nº
917.066.102-20; LUIZ FERNANDO COUTINHO DA
ROCHA, Primeiro Secretário do Conselho de Administração
da EMDUR, portador do CPF nº 853.662.269-53; DIEGO
MUNIZ MIRANDA DE LUCENA, Segundo Secretário do
Conselho de Administração da EMDUR, portador do CPF nº
512.133.972-00; ÁLVARO LUIZ MENDONÇA DE
OLIVEIRA, Terceiro Secretário do Conselho de
Administração da EMDUR, portador do CPF nº 289.716.982-
68; e WEVERTON KELVIN SILVA DAMACENA,
Conselheiro Eleito, Representante dos Empregados da
EMDUR, portador do CPF nº 016.405.722-60; para tratar da
PAUTA: (1) Iluminação Pública da Ponte sobre o Rio Madeira,
que faz a ligação com a Vila DENIT, na BR 319; (2) Assuntos
Gerais; Aberta a reunião no modo virtual, ocorreu um pequeno
atraso até a chegada de todos os Conselheiros, sendo que por
volta das 9h12min, o Presidente do CONSAD, José Robério
Alves Gomes abriu a reunião, saudando a presença de todos.
De início, destacou que passou recentemente sobre a ponte
urbana do Rio Madeira e verificou in loco a ausência de
iluminação; seguidamente, passou a palavra para o Presidente
da EMDUR, Conselheiro Gustavo Beltrame, para informações
sobre o tema. O Conselheiro Gustavo logo esclareceu que
durante o seu período na Gestão da EMDUR, nos últimos três
anos e meio, a iluminação sobre a ponte já foi reinstalada por 3
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(três) vezes; que a ação de ladrões e vândalos naquele ponto é
corrente; que na última vez, os ladrões quebraram o concreto
que foi instalado para proteger a estrutura da iluminação da
ponte; que no projeto da ponte não estava prevista a instalação
de iluminação, o que dificulta o trabalho da EMDUR e facilita
os ilícitos; o mesmo aconteceu com a ponte na BR 364, no
Distrito de Abunã, onde também não foi prevista a iluminação;
que neste ano de 2024 a EMDUR avaliou e resolveu instalar na
ponte luminárias de tecnologia led, com geração de energia
solar, evitando a utilização de cabos, buscando eliminar os
roubos; que a cotação de preços foi muito difícil; que
inicialmente só se encontrava uma marca de luminárias led
solar, com valor elevado de cerca de R$ 16.000,00 (dezesseis
mil reais); que a licitação aberta pela EMDUR, depois de
estudos que iniciaram no mês de março de 2024, surgiu no
mercado outra luminária com preços mais razoáveis,
preservada a qualidade, com garantia; que o processo de
licitação foi concluído e a EMDUR já solicitou as luminárias
que, com o pedido de prorrogação de prazo pelo fornecedor,
devem ser entregues até o dia 30 de outubro próximo; que a
requisição foi expedida para 250 (duzentos e cinquenta)
luminárias led solar; em resposta ao Presidente Robério, o
Conselheiro Gustavo disse que a própria EMDUR vai fazer a
instalação das luminárias, em um prazo que não deve
ultrapassar dois dias; em reposta ao Conselheiro Álvaro,
também disse que as luminárias do tipo solar utilizam os
mesmos postes das luminárias comuns; que a solução proposta
diminui a ação de ladrões, mais registrou que já ocorreram
casos de roubo de luminárias, não só dos cabos de energia; que
até postes já foram roubados na Avenida Mamoré; em resposta
ao Conselheiro Kelvin, o Presidente da EMDUR relatou que as
luminárias led solar tem luminosidade prevista para 8 (oito)
horas, com acendimento por rele; que é possível fazer uma
programação de horário de acendimento; que a EMDUR está
avaliando os melhores horários para programar as luminárias;
sobre os roubos, ainda, disse que os pontos mais sensíveis são a
ponte urbana e o Trevo do Roque; que os “ataques” as redes de
iluminação diminuíram bastante após as ações da Prefeitura,
em conjunto com as Polícias Militar e Civil; que o Prefeito até
ofereceu uma recompensa do próprio bolso para quem
denunciasse ladrões e receptadores de cabos de iluminação
pública; que foi promulgada uma Lei Municipal que obriga os
compradores de sucata a informar o CPF do fornecedor de
material para reciclagem; em Assuntos Gerais, o Presidente da
EMDUR convidou os Conselheiros para comparecimento no
Dia de Teste da Iluminação Natalina no Parque da Cidade, na
data de 08 de novembro, às 18 horas; como proposta de pauta
para uma próxima reunião, o Conselheiro Gustavo sugeriu para
que o Conselho analisasse e deliberasse sobre a medidas que a
EMDUR pode adotar para contribuir com a segurança na
cidade, em matéria de monitoramento e segurança eletrônica;
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que a EMDUR possui infraestrutura para a instalação de
câmeras e pode utilizar recursos da Cosip para esse
aparelhamento, contribuindo significativamente com as Forças
de Segurança Municipal e Estadual, em acordos de cooperação,
recebendo a concordância de todos. Encerrados os temas e
assuntos a tratar, a reunião foi concluída, e eu, Luiz Fernando
Coutinho da Rocha, 1º Secretário do CONSAD, lavrei a
presente ata, acompanhada de um print de tela da
videoconferência, que após lida e aprovada, vai assinada por
todos.
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